



Chères Jumbo Girls, chers Jumbo Boys,

Cette année 2021 est presque finie. On ne va pas la regretter ! La « p'tite bête à picot » nous e.....e beaucoup depuis presque 2 ans !

Nous voulons croire que 2022 sera beaucoup mieux et que nous pourrons offrir à nos invités d'un jour un vrai beau Jumbo et passer ensemble une belle journée.

Grâce à tous les échanges que nous avons eus avec les uns et les autres (encore une fois merci, merci, merci), le projet du Jumbo 2022 prend forme et pourra se réaliser comme suit .... si bien sûr, tout va bien :

- ❖ Ce sera le samedi 2 juillet depuis Smarves,
- ❖ En version « allégée », c'est-à-dire avec moins de 50 motos/sidecars sur la route au même moment (par exemple 15 sides et 30 solos + l'équipe de secouristes),
- ❖ Avec une balade le matin avec un groupe d'handicapés,
- ❖ Et une autre balade l'après-midi avec un deuxième groupe d'handicapés,
- ❖ Chaque balade durera une heure et demie avec une pause,
- ❖ Les solos assureront la sécurité sans accompagnement des gendarmes,
- ❖ Le déjeuner sera pris en commun par les deux groupes et nous tous,
- ❖ Un pot d'amitié sera fait en soirée mais pas de diner dansant,
- ❖ Un p'tit diner convivial entre bénévoles peut être envisagé.

Nous avons déjà pu faire part à 7 responsables de centres de ce projet de Jumbo 2022 « nouveau format » : ils comprennent nos raisons et ils nous disent que cette réduction à des demi-journées ne leur pose pas a priori de problème. Et cela permettra de supprimer les contraintes administratives à l'égard de la Préfecture et de la Gendarmerie et de réduire les coûts, en cas d'annulation au dernier moment...

Nous vous tenons bien sûr au courant de l'avancement du projet.

N'hésitez pas, continuez de nous faire part de vos idées, de vos suggestions ! Prenez soin de vous et passez de bonnes fêtes de fin d'année.

Le Bureau

